

France-Soir 19 avril 1974

Les extra-terrestres commencent à tendre leurs soucoupes...

AVEZ-VOUS remarqué que les OVNI extra-terrestres et autres soucoupes volantes sont en train de passer insensiblement de la mythologie du XX^e siècle à la page des faits divers en attendant de se retrouver dans la rubrique des « Déplacements et villégiatures » ? Le nombre des témoignages plus ou moins concordants, mais émanant de personnes dont l'équilibre mental ne saurait être mis en doute, l'internationalisation du sujet contraignent les spécialistes et par voie de conséquence, le grand public à entrer dans une période de concrétisation.

Peut-être faut-il voir là une séquelle inattendue du débarquement américain sur la Lune. Si les Terriens ont changé de planète, pourquoi les Martiens ou les Vénusiens n'en feroient-ils pas de même ? Surtout si — c'est une thèse assez vraisemblable — ils sont plus intelligents que nous.

En tout cas les deux albums

que Jacques Lob et Robert Gigi ont consacrés au sujet ne reculent plus devant les précisions. Dans « Soucoupes volantes » et « Ceux venus d'ailleurs » les deux auteurs abandonnent délibérément les joies pures de la science-fiction pour rassembler les documents et témoignages tendant à prouver que les extra-terrestres ont déjà multiplié les opérations de reconnaissance sur notre globe.

Tout en employant la technique des bandes dessinées, Lob et Gigi puisent dans les dossiers de l'US Air Force et de la « Nasa ». Il s'agit tantôt d'objets aperçus dans le ciel, tantôt de contacts avec de petits êtres sur la description desquels les témoins, il est vrai, sont encore loin de s'accorder. La plupart de ces « humanoïdes » observés sont de petite taille (entre 80 centimètres et 1 m 40) mais on a aussi signalé — notamment en Argentine et au Brésil — de véritables géants dépassant 2 mètres.

25 mai 1974 - PII - France - Air -



Claude Vorilhon

Parmi les témoignages européens cités il faut retenir celui d'un cheminot nommé Dewilde qui, en 1954, à la frontière franco-belge, découvrit dans le faisceau de sa torche lumineuse deux curieux scaphandriers, dont les combinaisons préfiguraient les tenues de cosmonautes. Les OVNI paraissent sacrifier à toutes les formes et à toutes les couleurs: boules lumineuses émettant des faisceaux verts ou rouges, sphères d'ap-

arence métallique et produisant des nuages de fumée, disques surmontés d'un dôme ou d'une protubérance. Parfois des tigelles ou des câbles courts pendent tandis que des antennes sont aisément discernables.

Et je vous fais grâce des autres phénomènes aujourd'hui si courants. Tellement courants qu'un jeune journaliste de Clermont-Ferrand, nommé Claude Vorilhon, a éprouvé le besoin de créer le MADECH (Mouvement pour l'Accueil des Extra-Terrestres Créateurs de l'Humanité). Plus de deux cent cinquante citoyens hexagonaux y adhèrent déjà. Ainsi Vorilhon pourra-t-il organiser dignement la réception de ses visiteurs.

Naturellement le président-fondateur du MADECH n'a pas pris sa décision sans avoir lui-même la révélation. Il se promenait au mois de décembre dernier non loin d'un volcan (?) lorsqu'il se trouva face à un édgin d'ou-

descendirent des êtres à peau blanche tirant sur le vert, aux cheveux longs et à la barbe pointue.

Très en verve les voyageurs racontèrent à Vorilhon qu'ils vivaient sur une planète se trouvant à plus d'une année lumière de la Terre (une de nos fusées mettrait donc quatre-vingt mille ans pour leur rendre la politesse !) et qu'ils avaient, voici bien longtemps, créé sur notre sol toutes les formes de vie dont nous bénéficions aujourd'hui. A les en croire (et pourquoi les tiendrait-on pour des menteurs ?) on leur doit également la séparation des continents.

Les extra-terrestres, qui entendent être accueillis comme des amis et non pas comme des envahisseurs, disposent d'un engin dont la vitesse est sept fois supérieure à celle de la lumière. Entre leur planète et la Terre ils ont aménagé une base (située à trente secondes de Clermont-Ferrand) qui leur sert actuel-

lement de résidence secondaire. Dès que le MADECH sera rodé (la cotisation annuelle est, je vous le rappelle, de vingt francs) ils débarqueront officiellement et apporteront des solutions à nos différents problèmes: pollution, guerre, famine et mort.

J'oubliais de vous dire le principal: les extra-terrestres de Claude Vorilhon ont quelque vingt-cinq mille ans d'avance sur nous. Ils prétendent même que notre niveau intellectuel ne dépasse pas celui qu'ils possédaient avant de créer, voici bien longtemps, le monde où nous vivons. Mais leur planète (un seul gouvernement, sept provinces et sept milliards d'habitants) est menacée de disparition. Ils sont donc à la recherche d'espace vital. J'ai peur que mon humble confrère n'ait vu un peu juste en ne prévoyant que sept chambres d'amis dans la maison pour extra-terrestres qu'il a proposé de faire édifier avec les premiers fonds recueillis.

France-Soir 25 juin 1974

L'anti-pape Clément XV est mort en Moselle



Michel Collin (l'anti-pape Clément XV) était excommunié depuis 1951. (Photo « F.S. »)

Page 6 -
Mardi 25 juin 1974 - METZ, lundi.

L'anti-pape Clément XV, alias Michel Collin, qui vient de mourir à Bechy (Moselle), à l'âge de 69 ans, était excommunié depuis 1951.

Il prétendait, en effet, que Paul VI était un « usurpateur », accusation qui lui valut d'être poursuivi, en 1973, par la justice italienne.

Installé à Clemery (Meurthe-et-Moselle), il y vivait dans ce qu'il appelait « le petit Vatican de Marie-co-rédemptrice », entouré d'une cour de « cardinaux », « évêques » et « religieuses ».

On retiendra de son « pontificat » qu'il avait excommunié, en 1970, le directeur des impôts de Nancy qui, lui réclamait un arriéré de 270 000 francs et proclamé son église « interplanétaire ». Il affirmait que les Martiens étaient déjà parmi nous et voulait installer des chapelles sur Mars et Vénus.

France-Soir le 11 juillet 1974 (2 articles)

■ UN OVNI EST APPARU AUX YEUX INTERESSES des enfants de la colonie de vacances de Saint-Laurent-de-Cerdans (Pyrénées-Orientales), mardi soir. « Verdâtre et cubique », il a disparu vers l'Espagne. *11 juillet 1974 - P. 7.*

...FS...BREF...

LES SOUCOUPES DU PAPE

Cinq cents personnes environ ont pu observer, jeudi soir, deux mystérieux objets volants qui ont évolué au-dessus du Palais des Papes, à Avignon.

Les deux « soucoupes » étaient tout d'abord immobiles puis l'une d'elles, après avoir émis un jet de fumée blanchâtre rectiligne, se mit en mouvement et disparut. On put mieux observer le second engin: très brillant, émettant une lumière jaune clair très intense, il était animé d'oscillations particulièrement rapides.